

Bericht für das Amtliche Nachrichtenblatt der Gemeinde Rehlingen-Siersburg der TTG Fremersdorf-Gerlfangen

Einladung Metdicheaßen

Nach einer Pause im vergangenen Jahr freuen wir uns, euch in diesem wieder zu unserem traditionellen Metdicheaßen einladen zu können. Es erwartet euch ein abwechslungsreiches Buffet mit einer vielseitigen Auswahl an Vorspeisen, Hauptgerichten (auch vegetarisch), einer Käseplatte und Desserts. Termin ist der 13.04. ab 11 Uhr in der Geisbachhalle in Fremersdorf. Der Eigenanteil pro Person liegt bei 20€, für Kinder bis einschließlich 12 Jahren 10€. Die Bezahlung erfolgt ausschließlich per Überweisung an die folgende Bankverbindung. Bitte gebt dabei die Anzahl der Erwachsenen und Kinder an. Barzahlungen sind nicht möglich.

Tischtennisgemeinschaft Fremersdorf-Gerlfangen e.V.

IBAN: DE40 5909 2000 5325 8700 03

BIC: GENODE51SB2

Anmeldeschluss ist der 28. März.

Wir freuen uns auf euer Kommen!

Spielberichte

Herren

TTG 1 – TTG Dillingen

9:6

Die erste Herrenmannschaft konnte ihre gute Form bestätigen und auch gegen Dillingen gewinnen. 2:1 ging man nach den Doppeln in Führung und in den Einzeln waren es Marcel Barra, Christian Heinrich und Mika Bintz, die mit ihren jeweils zwei starken Siegen maßgeblichen Anteil an diesem Erfolg hatten. Da auch Edmund Gratz ein Einzel gewinnen konnte, ersparte man sich den Gang ins Schlussdoppel und konnte als Gewinner die Punkte in Gerlfangen behalten.

TTG 2 – TTF Merzig 2

6:9

Gegen die TTF aus Merzig musste sich unsere Zweite an diesem Wochenende leider geschlagen geben. Zunächst startete man noch perfekt in die Partie und konnte alle drei Doppel gewinnen. In den Einzeln jedoch war Merzig die überlegene Mannschaft und trotz zweier Siege des an diesem Abend nicht zu bezwingenden Kuno Schmitt und eines durch Matthias Simmer konnte man die Partie nicht für sich entscheiden.

TTC Kleinblittersdorf 2 – TTG 3

9:1

Gegen den Tabellenführer angetreten erwartete die dritte Herrenmannschaft ein schweres Spiel. Da man nur ein Doppel gewinnen konnte, musste man sich letztendlich deutlich geschlagen geben.

Senioren

TTG 1 – TTC Limbach 9:4

Bereits unter der Woche konnten sich die Senioren gegen Limbach durchsetzen. Trotz eines 1:2 Rückstands nach den Doppeln ließ man sich davon nicht beirren und zeigte eine gute Leistung in den Einzel. Je zwei Siege der stark aufspielenden Marcel Barra und Ralf Cavelius sowie weitere durch Marc Kuntze, Edmund Gratz und Stefan Spurk sorgten für diesen Erfolg.

SV Saar 05 Saarbrücken 2 – TTG 2 9:5

Gegen die Landeshauptstadt musste sich unsere zweite Seniorenmannschaft leider geschlagen geben. Noch mit zwei gewonnenen Doppeln in die Partie gestartet, lief es in den Einzel nicht mehr so rund. Nur drei gewonnene Einzel, durch Stefan Spurk, Horst Klein und Jürgen Schnubel reichten am Ende nicht, um der Heimmannschaft noch gefährlich werden zu können.

Die nächsten Spiele:

Senioren:

TV Quierschied – TTG 1 (18.02)

TTG 2 – TTV Rappweiler-Zwalbach 2 (20.02)